

Sommaire

Faire preuve de leadership – défendre les droits de la personne où et quand ils sont menacés

En Afghanistan, nous sommes aux côtés des Afghans afin de défendre leurs droits face à ceux qui les terrorisent et les oppriment.

3. Définir un avantage plus évident pour les Canadiens

Voilà un défi particulièrement difficile. Il est clair que l'avantage de « protéger les Canadiens » ne fait pas le poids. Une approche plus efficace pourrait en être une qui fait appel au sens de l'altérité des Canadiens, à leur fierté du maintien de la paix et à leur désir d'être perçus comme des acteurs importants sur la scène internationale.

Faire preuve de leadership sur la scène internationale

Respecter nos engagements internationaux

Défendre nos valeurs – soutenir et renforcer les droits de la personne

4. Utiliser un vocabulaire plus efficace

Les groupes ont révélé très clairement que certains termes et certaines phrases ont pour effet d'inquiéter davantage et suscitent du cynisme au sujet de la mission, ou, au contraire, touchent une corde sensible. Voici un bref résumé des principaux termes à éviter ou à utiliser davantage :

Vocabulaire/Termes/Phrases/ Concepts à utiliser davantage	Vocabulaire/Termes/Phrases/ Concepts à éviter
<ul style="list-style-type: none">• Reconstruire• Restaurer• Reconstruction• Stabilité• Sécurité• Renforcer et soutenir les droits de la personne fondamentaux• Améliorer la vie des femmes et des enfants• Faire partie d'un effort international• Maintenir la paix et la soutenir	<ul style="list-style-type: none">• Liberté, démocratie. Ces termes combinés ont une consonance trop américaine• Éviter un argumentaire trop basé sur les valeurs. Si la valeur des droits de la personne obtient un grand soutien, il y a un risque que le public croit qu'on tente d'imposer les valeurs canadiennes. Encore une fois, ce n'est pas perçu comme une méthode « canadienne ».• Protéger les Canadiens• Combattre le terrorisme / la guerre à la terreur